



Los accesos a las poblaciones Jorge Ibar, Villa España, Villa Chiloé y el área peatonal de la ruta 240 frente el aeródromo de Puerto Aysén, estuvieron repletas de gente, ya que, alrededor de las 15 horas de este jueves 29 de enero, se presentaron los "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile.

Esta actividad se encuentra inserta en el programa aniversario 98 de la ciudad y fue aplaudida por todos los vecinos, vecinas, niños, jóvenes, adultos mayores y muchas familias que se emocionaron al presenciar un espectáculo de gran nivel en los aires.

Desde la Municipalidad de Aysén, se dispusieron dos buses eléctricos, para el traslado de adultos mayores y perso-

nas con movilidad reducida. Así mismo, llevaron a disfrutar de esta actividad a los residentes del Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM), quienes tuvieron un grato momento de distracción al aire libre.

Cada pируeta, acrobacia que realizaban los pilotos generaba asombro y aplausos espontáneos en el público que pudo disfrutar esta presentación en los cielos de Puerto Aysén, que, además, estaban despejados, con agradable tem-

peratura, lo que permitió que la comunidad, vecinos de otras localidades cercanas y visitantes puedan ser parte de esta actividad.

Un 14 de enero de 1981 se crea la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones de la FACH, quienes han recorrido gran parte del país, cuentan con reconocimientos internacionales y en esta oportunidad se hicieron presentes en el aniversario número 98 de la ciudad de Puerto Aysén.